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平成 29年 11月 1日 

 

あなたの声をつなげ隊 

「まちのにぎわい」 
に関する意見聴取（29年 9月）結果 

 

 

１ 意見聴取期間  平成 29年 9月 20日～29 日 

 

２ 意見聴取場所  区内各スーパーマーケット店舗前 

 

３ アンケート回答者属性 
 

◎ 意見聴取人数   184 人〔男 16人（8.7％）・女 168人（82.4％）〕 

 

◎ 年代        
 

 
  

①20歳未満

0人

0%

②20～29歳

6人

3% ③30～39歳

15人

8%

④40～49歳

20人

11%

⑤50～59歳

33人

18%

⑥60～69歳

51人

28%

⑦70～79歳

48人

26%

⑧80歳以上

11人

6%
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４ 天王寺区の「まちのにぎわい」の取組について   

 

① 天王寺区魅力発信・にぎわいづくり事業について 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 
 

  
 

 

《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 

 
 

知っている

87人

47%知らない

97人

53%

拡大すべき

26人

14%

継続すべき

148人

81%

縮小すべき

4人

2%

わからない・不明

6人

3%
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【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 天王寺区の良いところをどんどん発信していってほしい。 

 観光客を増やせば税収が上がるので拡大すべきだと思う。 

 これだけお金（税金）をかけてやっているのであれば、もっと知ってい

る人が増えるように、さらにもっといろいろなにぎわいづくりに取組む

べきだ。 

 

〇継続すべき… 

 天王寺区は歴史的なまちなので、続けていくべきだ。 

 必要だと思う人がいるなら継続したほうが良い。 

 長く継続することが大事だと思うから。 

  

〇縮小すべき… 

 天王寺区には十分な魅力と知名度がすでにあるので、わざわざＰＲする

必要はない。 

 住んでいる者には、観光客のマナー等に困っていることもあるから。 

 イベント参加者が少なければ縮小したほうが良い。 

 天王寺区に観光客が増加するとごみが増えるし、環境が悪くなりそうな

ので、縮小してほしい。 
 

② 天王寺吹奏楽フェスティバルについて 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 

 

  
 

 

 

 

知っている

74人

40%

知らない

110人

60%
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《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 

  

 
【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 子ども達の貴重な発表の場だと思うから。 

 音楽に関することは年に何回もしてもよいと思う。 

 演奏会等はどんどん開催すればよい。 

 

〇継続すべき… 

 福祉関係の仕事をしているので、利用者とこのようなイベントに参加す

ることがある。続けてほしい。 

 財政的に事業の拡大は難しいと思うから、このまま継続してもらえれば

よい。 

 良い取組なので、周知すればもっと多くの方が観覧に来ると思う。 

 

〇縮小すべき… 

 規模等はそのままでもよいが、会場をもっと費用の安い場所を探したほ

うが良いのでは？ 

 各学校でできることだから。 

 この予算を天王寺区魅力発信・にぎわいづくり事業に回してほしい。 

 

 

 

 

 

拡大すべき

9人

5%

継続すべき

166人

90%

縮小すべき

3人

2%

わからない・不明

6人

3%
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５ 天王寺区の「まちのにぎわい」のために、どのような

取組があればよいと思われますか。 

（その他ご意見があれば） 
 

事業の広報、周知を求めるご意見 7件 

 

 真田幸村博のように、区全体で盛り上げていってほしい。区外に発信する

前に、当区民に発信して周知するべきと思う。（女性・50代） 

 実際に参加していないので方向性や評価はできない。まずは周知方法から

考えるべきだと思う。（女性・20代） 

 実際に参加していないので方向性や評価はできない。まずはなぜ知らない

のかを分析するべきだと思う。（男性・30代） 

 全ての事業を知らなかったので、周知方法を考えたほうがよいと思う。（女

性・70代） 

 ＰＲが足りないと思う。まずは多くの区民に周知することだ。（女性・60

代） 

 歴史的に魅力のある地域なのにアピールが不足している。住人すら知らな

い人が多いのはもったいない。夏休みの自由研究に使えそうな歴史的遺産

も多いので、アピールする時期も工夫してみてはどうか。（女性・50代） 

 事業について、広報に力を入れて、あまりお金をかけずに継続する方法を

考えたほしい。（男性・50代） 

 

新たな事業・取組みを求めるご意見 5件 

 

 広報紙を見ているので全て知っている。これからも楽しめるイベントをど

んどん企画してください。（女性・60代） 

 これらの事業は地域の活性化につながると思うので、積極的に行っていく

べきだと思います。（男性・50代） 

 通勤前に寄れる「朝市」とかあればよいと思う。（女性・20代） 

 高齢者が増えてきているのだから、いきいき百歳体操教室などの回数を増

やして参加者を増やせば、にぎわいづくりに役立つのではないか？（女性・

70代） 

 小さな子どもでも参加できるイベントを実施してほしい。（女性・30代） 

 

事業の継続を求めるご意見 1件 

 

 このまま継続すべきだと思うが、参加したい人が本当に参加できているか

が少し気になる。（女性・70代） 
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その他のご意見 4件 

 

 保育所を増設して、子育て世代の転入を増やせば、にぎわいが増えると思

う。（女性・30代） 

 イベント等の際に、語学が堪能なボランティアの案内人を設置すればいい

と思う。（女性･30代） 

 観光客の増加に伴って、民泊の問題を耳にします。法規制などの整備を行

ってほしい。（女性・50代） 

 天王寺区は住みやすい区で、何も困っていないので、今のままでいいと思

う。（女性・80歳以上） 

 


